



関町小通信

平成25年10月1日

練馬区立関町小学校

校長 吉田隆司

運動会が与えてくれたもの

元気な声と太鼓のリズムが早朝の体育館から聞こえてきます。校庭では、繰り返しバトンパスの練習をしている姿と、走る子供たちへの応援の声が大きく響いています。まだ、夏の暑さの衰えない中で、汗だくになって一生懸命練習に励む子供たちの姿がありました。9月28日（土）に行われた運動会に至るまで、こうした学年・全体練習や時間外の練習を積み重ねて当日を迎えました。

当日にはたくさんの保護者、地域の方々から子供たちの努力の成果と一回り成長した姿をご覧いただきました。同時に、たくさんの子供たちの活躍や演技に温かい応援をいただきました。その励ましを受け、子供たちは一層の頑張りともてる力を引き出すことができました。本当に学校としてありがたく深く感謝申し上げます。本校の教育が地域、保護者の皆様に見守られ支えられていること、そして、学校に寄せられる期待と関心の大きさを

感じました。

子供たちは、一生懸命練習に励みその成果と持てる力を遺憾なく発揮し、どの競技にも力を抜くことなくがんばりました。また、運動会に至るまで、「一生懸命」「心を合わせて」を大切にして、教員の指導に子供たちは頑張りでお返し、努力を重ねてきました。そして、子供たちは、練習を積み少しずつ上達するなかで、仲間と力を合わせることの喜びや楽しさを実感し、当日は思った以上の素晴らしい力を発揮することができたという貴重な体験をしました。まさに、6年生の組体操を始め、各学年の演技は全員の力を結集し、仲間とともに心を合わせた姿であり、それが多くの人たちに感動をもたらしてくれたものといえます。

運動会の取り組みを通して学び、得たものは計り知れません。それらがこれからの子供たちの日々の学校生活の中で生かされ、さらに高めていってくれるものと期待しています。

10月の生活目標「落ち着いて学習に取り組もう」

- ・授業と休み時間の区別をつけよう。
- ・学習の準備をきちんとしよう。
- ・図書室のきまりを守り、利用しよう。
- ・教室移動を静かにしよう。

運動会も終わり、学習や運動に取り組むのにとってもよい季節になりました。

10月は、“落ち着いて学習に取り組もう”という目標です。何事にも落ち着いて取り組ませたいと思います。読書や運動の秋と言われています。時間のけじめをつけ集中して取り組めるように指導していきます。ご家庭でも落ち着いて行動できるように、ご協力をお願いいたします。

